



CH LAVAU

Lavaur, le mercredi 2 janvier 2013

Monsieur le Directeur,

Le bureau de la CGT vous adresse ses meilleurs vœux pour l'année 2013.

Nous comptons sur vous pour que cette nouvelle année soit véritablement une bonne année pour notre CH et tout son personnel.

La bonne santé et les orientations de notre hôpital ne peuvent se résumer à la seule collaboration avec le CHU, certes importante et aux projets à venir, nécessaires.

L'avenir du CH Lavaur se prépare également au quotidien, dans les services, en prenant soin des équipes.

Nous sommes nombreux à attendre des améliorations franches dans ce domaine.

Entre l'équilibre budgétaire et la rigueur, il n'y a qu'un pas que vous franchissez avec aisance à longueur d'instances.

Bien sûr vous n'ignorez pas que les contraintes budgétaires et vos déclinaisons locales rigoureuses impactent fortement les équipes.

Nous espérons autre chose en 2013...peut être le changement !

Par ailleurs la liste de nos projets semble représenter pour vous la preuve du dynamisme de notre CH.

Pour la CGT toutes les équipes, soignantes, administratives, techniques et logistiques symbolisent ce dynamisme. Tous sont au service des patients et contribuent à la bonne marche de notre institution.

Vous connaissez probablement notre attachement au service public, au CH Lavaur et à tous ses agents.

Nous serons à nouveau présents en 2013 pour les défendre ainsi que nos valeurs.

Bonne année encore !

Veillez recevoir, monsieur le Directeur, nos respectueuses salutations.

Jacqueline GUYET et Patrick ESTRADÉ
Co secrétaires du syndicat CGT du CH Lavaur